

Botschaft Nr. 940

10. Mai 2015

"Betet für die Weihe Russlands. Amen." Der Heilige Petrus.

Schreibe und sage den Kindern der Welt, dass nicht mehr viel Zeit verbleibt.

Die Weihe Russlands muss stattfinden, sonst wird es schlimm für euch. Unsere Heilige Mutter im Himmel bittet darum, doch ihr Wunsch wurde bis heute nicht erfüllt.

Sagt es euren Priestern und Bischöfen, euren Ordensleuten und Religiösen, denn alle müssen sie beten, damit diese Weihe stattfindet.

Unser Ruf ist dringend. Ich, euer Heiliger Petrus, bin zu euch gekommen, damit ihr dem Wunsch der Mutter folgt und die Weihe Russlands an Unsere Heilige Mutter erfolgt.

Betet, geliebte Kinder. Es bleibt nicht mehr viel Zeit. Amen.

Euer Petrus. Amen.

Mache dies bekannt, Mein Kind. **Es ist dringend.**

(Anm.: Die 1. Bitte der Muttergottes um die Weihe Russlands war bereits 1917 in Fatima)